

Alumnas y alumnos de BETA PUCV disfrutaron Temporada Académica de Verano

Se trató de un espacio formativo que consideró clases y talleres intensivos en diversas áreas del conocimiento

Con gran éxito se desarrolló una nueva Temporada Académica de Verano (TAV) del Programa BETA PUCV, iniciativa impulsada por la Dirección de Inclusión de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio y que se ha implementado durante 19 años en el marco de esta iniciativa que aborda el desarrollo de la alta capacidad intelectual de estudiantes en etapa escolar.

A través de esta experiencia, alumnos y alumnas de BETA PUCV participaron de un espacio formativo que consideró clases y talleres intensivos en diversas áreas del conocimiento, que tuvieron su jornada cierre en la Facultad de Ingeniería con la realización de una serie de actividades que dieron cuenta de los distintos cursos impartidos, entre ellas, exposiciones de ilustración científica, xilografía, cuentos y poemas de escritura creativa.

La coordinadora del Programa, Valeria Paz, hizo un positivo balance sobre las innovaciones realizadas este año: "El uso de las instalaciones fue muy provechoso gracias al trabajo y participación de académicas y académicos de las escuelas de Tecnología Médica y Periodismo, del Instituto de Biología. Las y los estudiantes pudieron utilizar diversos laboratorios de ciencias, de ciencias aplicadas y estudios de grabación, lo que generó una motivación extra en el aprendizaje".

"El tema de la pedagogía me llegó como un regalo", comentó Diego Navarro, arquitecto y docente de "Arquitectura nacional y Minecraft", uno de los nuevos cursos dictados esta temporada. "El sistema BETA abre las puertas para todas las personas que deseamos hacer clases y que en algún momento quisimos dedicarnos a la pedagogía, pero no tenemos el título o el tiempo dentro de nuestro trabajo", explicó.

Sobre su impresión de BETA, pun-



tualizó que "inteligentemente propone cursos que son de detalle, de algo puntual, y los alumnos van con la disposición de poder encontrarse con aquello. Conozco algunos que, hoy en día, quieren hacer arquitectura en Minecraft y están completamente concentrados en todos los encargos. Además, se divierten jugando. Entonces, siento que el ambiente que se genera es bien rico, porque están todos en la misma sintonía".

"UNA MUY BUENA EXPERIENCIA"

Con esta etapa ya concluida, estudiantes de los distintos niveles realizaron su propio balance sobre la experiencia. "Esta fue una muy buena temporada, muy entretenido todo. Los cursos estuvieron maravillosos, los profesores muy buena onda y el ambiente genial, todo muy bien", comentó la alumna Nayeli Mirabal.

Por su parte, el alumno Mario Cor-

nejo indicó que "lo he pasado muy bien, hemos tenido varias actividades y clases interesantes. Espero con ansias volver al nivel de egreso".

Finalmente, Agustina Arancibia explicó que "es mi primera vez en BETA PUCV y, la verdad, es que me sentí súper acogida por todos, por los alumnos, los coordinadores y los profesores. Todo muy bien. Creo que los amigos que hice serán mi mejor recuerdo".